

Martes 20 de octubre 2015

El Financiero Se modera empleo en las manufacturas

THAMARA MARTINEZ El personal ocupado por la industria manufacturera en México registró un incremento anual de 2.9 por ciento anual en agosto, cifra que revela su menor crecimiento en cerca de un año. Lo anterior deriva de un menor avance tanto en las plazas del personal obrero como de los empleados. El número de obreros en la industria reportó un avance de 3 por ciento frente al año pasado, su aumento más moderado en 11 meses. Por su parte, el número de empleados administrativos se elevó 2.1 por ciento anual, reportando de este modo la menor alza en un trimestre, según muestran las cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). P.C. INEGIA, industria manufacturera, empleo ANTES SÓLO CASAS, HOY, HOGARES Y CIUDADES

Desde la Sedatu se trabaja para garantizar el derecho a la ciudad y el derecho a la vivienda, enfatizó la secretaria de esa dependencia Rosario Robles, quien destacó que hoy existe un cambio de paradigma: "antes sólo se construían casas, hoy se construyen hogares y ciudades". La funcionaria enfatizó esa frase de José Ángel Gurría, secretario general de la OCDE, quien participó en la Sexta Mesa Redonda de la OCDE de Alcaldes y Ministros, titulada: "El Siglo Metropolitano: Políticas para Ciudades Resilientes e Incluyentes", celebrada la semana pasada. En dicho encuentro, Robles dijo que en las últimas décadas México ha experimentado un proceso de urbanización acelerada: hoy tres de cada cuatro mexicanos habitan en zonas urbanas del país. El proceso urbanizador ha representado grandes desafíos sociales, económicos, ambientales y de equipamiento que han de ser confrontados a través de la implementación de modelos metropolitanos de ciudades resilientes, inclusivas y sustentables. La Sexta Mesa Redonda de la OCDE de Alcaldes y Ministros contó con la presencia adicional de Alejandro Murat, titular del Infonavit y Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno del Distrito Federal, quien la inauguró. P.C. OCDE, Sedatu, desarrollo urbano Los países europeos bajan impuestos para crecer

BENITO SOLÍS MENDOZA Ginebra, Suiza.- La Gran Crisis de 2008, que colapsó el sistema financiero global, fue enfrentada por la mayoría de los países desarrollados con incrementos en sus gastos, así como en el déficit público y en la deuda pública. Esto ha preocupado a los mercados acreedores por lo que los distintos gobiernos han elevado los impuestos para poder disponer de más recursos y así poder afrontar la crisis y sus consecuentes costos, como son los derivados del pago de los seguros de desempleo o de las primas de despido en los casos en que existan. Con estos recursos adicionales se ha pretendido reactivar las distintas economías, rescatar a las empresas y bancos que han quebrado, incrementar la generación de empleo y el consumo, en fin, tratar de reactivar las distintas economías. Sin embargo, conforme pasan los años queda más claro que la estrategia de elevar los impuestos no ha resuelto el problema del bajo crecimiento o incluso de recesión, el desempleo elevado y la elevada deuda pública. Un caso extremo ha sido el de Grecia, nación que sigue inmersa en una grave crisis después de siete años de contracción en su producción y empleo. En el caso de varios países, incluso fuera de la zona europea, la crisis financiera se ha transmitido al entorno político, ya que la población no entiende por qué su situación económica empeora cada día más y busca un culpable, lo que ha hecho viables candidatos que tienen propuestas inviables o absurdas. P.C. Europa, crisis, sistema financiero, economía mundial Salario obrero se rezaga frente al contractual

ZENYAZEN FLORES El avance del poder adquisitivo del salario que ganan los obreros es menor al que perciben los trabajadores sindicalizados y los que cotizan en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Datos del Comité Nacional Mixto de Protección al Salario (Conanpros) indican que el salario percibido por los trabajadores obreros que laboran en la industria fabril y manufacturera fue de 187.65 pesos diarios en promedio en junio, que implica un aumento de 2.5 por ciento nominal respecto de igual mes de 2014 y un alza de 0.37 por ciento en términos reales. En el primer semestre del año el salario obrero subió 1.31 por ciento nominal con relación al promediado al cierre de 2014, que equivale a 2.43 pesos más y a un avance de 1.6 por ciento real. Si bien el salario que perciben los obreros no reporta pérdida de poder adquisitivo, su ganancia en términos reales es menor si se compara con los aumentos al salario contractual o el Salario Base de Cotización (SBC) de los trabajadores adscritos al Instituto Mexicano del Seguro Social. P.C. salarios, poder adquisitivo Reforma Proyectan baja de 4.1% en exportaciones

Por Ulises Díaz Cd. de México México (20 octubre 2015).- En 2015, el valor de las exportaciones de México caerá en 4.1 por ciento, debido a una baja de 8.7 por ciento en los precios, dice la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Aunque la estimación es que el volumen en las ventas crezca 4.6 por ciento, la caída en los precios ocasionada por la condición actual del mercado de materias primas y su contagio hacia el resto del consumo ocasionó que en términos monetarios las exportaciones sean menores que en 2014. "En México los precios bajan pero lo hacen en una proporción mucho menor y se compensan parcialmente con aumentos del volumen, lo que atenúa las caídas del valor exportado", dijo Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal. P.C. Cepal, exportaciones Ven pocos cambios a marco tributario

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (20 octubre 2015).- Los cambios hechos por el Congreso al marco tributario son mínimos y, en todo caso, benefician a la población de mayor ingreso, esto reflejan las estadísticas y de acuerdo con la opinión de expertos. Manuel Toledo, especialista fiscal, consideró que la aportación de los diputados al marco tributario del próximo año fue mínima y no se convirtieron en verdaderas fuentes de cambio respecto de lo que propuso el Ejecutivo.

"La aportación de los legisladores ha sido poca, mínima, prácticamente aprobaron sin cambios la propuesta inicial que de por sí traía pocos ajustes positivos", señaló. En el entorno económico actual, al Gobierno federal le faltó visión de negocios para hacer cambios fiscales y atraer más inversiones, tanto locales como internacionales, mientras que el Congreso siguió por la misma línea, de acuerdo con el especialista. P.C. reforma fiscal Otorga Sedatu \$749 mil a apoyos agrarios Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (20 octubre 2015).- La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) otorgó apoyos por un monto total de 749 mil 280 pesos a mil personas en Guerrero, para cursos de capacitación agraria, esto a través del Programa de Fomento al Desarrollo Agrario (Formar). El recurso fue entregado a

la Unión Estatal de Organizaciones Económicas y Mujer, informó la Secretaría en un comunicado. El subsecretario de Desarrollo Agrario de la dependencia, Gustavo Cárdenas Monroy, otorgó un cheque a dicha organización civil, que se encarga de gestionar proyectos de género y financiamiento de pequeñas empresas. El programa Formar tiene como objetivo fomentar el desarrollo de los núcleos agrarios y coadyuvar a la generación de capital humano, con cursos de capacitación con perspectiva regional, y la población potencial son las asociaciones civiles mexicanas sin fines de lucro, con presencia nacional, regional, estatal o local, que se encuentren legalmente constituidas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Sedatu, desarrollo rural Urge OCDE acciones vs. cambio climático

Por EFE Berlín Alemania (20 octubre 2015).- La OCDE instó hoy a la comunidad internacional a acelerar significativamente sus esfuerzos en la lucha contra el cambio climático y a reforzar sus políticas en este ámbito para poder alcanzar los objetivos acordados. La OCDE realizó estas recomendaciones en el informe "Mitigación del cambio climático: políticas y progresos", presentado en la reunión de la Convención Marco de la ONU sobre Cambio Climático (UNFCCC) que se celebra desde ayer y hasta el viernes en Bonn, en el oeste de Alemania. Este encuentro, que congrega a unos 2 mil delegados, es la última ronda de negociaciones antes de la Cumbre del Clima de París prevista para finales de año, en la que se desea alcanzar un acuerdo global y vinculante contra el calentamiento global. Las economías avanzadas y emergentes han realizado progresos en la lucha contra el cambio climático, pero muchos se insertan en una trayectoria que les llevará a no alcanzar los objetivos de mitigación de los efectos del calentamiento global, resumió la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en un comunicado. P.C. OCDE, cambio climático Piden a IP ayudar con las pensiones

Por Jessika Becerra Cd. de México México (20 octubre 2015).- El sector empresarial tendrá que entrar al quite para evitar que en 30 años México sea un País de viejos pobres, consideraron expertos en pensiones. Consultados por separado, analistas aseguran que está en manos de las empresas ofrecer Planes Privados de Pensión (PPP) a sus empleados, en los que hagan una aportación cada vez que el trabajador ahorre de forma voluntaria. Con la actual aportación de 6.5 por ciento del Salario Base del trabajador a su cuenta individual de retiro, un empleado que gana un salario promedio recibirá una pensión equivalente al 26 por ciento de su último salario. Por esta razón fue que la OCDE recomendó el pasado jueves elevar la aportación hasta 13 o 18 por ciento. El problema es que aún no se define si será el Gobierno o las empresas las que eleven la aportación para lograr una mayor pensión. P.C. pensiones, seguridad social, sector empresarial Complican análisis de gasto Por Gonzalo Soto Cd. de México México (20 octubre 2015).- La fusión, eliminación y reajuste de más de mil 97 programas federales en únicamente 851 complicará el análisis del gasto público y su transparencia el próximo año, coincidieron especialistas. Como parte del proyecto de Presupuesto Base Cero, el Gobierno federal ajustó 246 programas presupuestarios para 2016. Lo anterior dificultará que las organizaciones civiles que dan seguimiento al gasto público puedan conocer con toda precisión la efectividad de varios de ellos, aseguró Diego de la Mora, director del área de presupuesto de Fundar. Uno de los principales retos será poder comparar la efectividad de la nueva estructura de los programas presupuestarios federales con la anterior. "Este año podías tomar un programa y compararlo contra sí mismo en años anteriores. "Hacienda tampoco ha dejado claro los objetivos de muchos de esos nuevos programas fusionados", añadió. Para Alejandro González, director general de Gestión Social y Cooperación (Gesoc), el Gobierno federal aún no ha cumplido con aclarar con total transparencia la población objetivo, metas e indicadores de sus programas compactados y con ello, brindar una guía para los investigadores de organismos civiles. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. programas federales, gasto público Desgrava Japón 30% de productos del agro

Por EFE Tokio Japón (19 octubre 2015).- Japón retirará, en virtud del reciente Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), los aranceles del 30 por ciento de productos del campo que el país ha protegido durante décadas, lo que promete generar un fuerte descontento en el sector agrícola. Según adelantaron hoy fuentes del Gobierno a la agencia Kyodo, 174 de los 586 productos incluidos dentro en las cinco categorías que tradicionalmente se han blindado de la competencia exterior -arroz, trigo, carne vacuna y porcina, lácteos y azúcar- quedarán exentos de impuestos aduaneros con el tratado. Entre esos productos se cuentan desde las salchichas o el yogur helado hasta el queso en polvo o la lengua de ternera. No obstante, Japón mantendrá aranceles sobre el 19 por ciento de todos sus productos agrícolas, forestales y pesqueros, un volumen muchísimo mayor comparado con la media -el 1.5 por ciento- del resto de países firmantes. P.C. Japón, economía mundial El Economista Senado recibe de Cámara de Diputados Ley de Ingresos 2016 NOTIMEX El Senado de la República recibió de la Cámara de Diputados las minutas de las leyes de Ingresos 2016, Federal de Derechos, de Presupuesto y de Responsabilidad Hacendaria. También recibió las minutas de las que contemplan reformas, adiciones y derogaciones a las leyes del Impuesto sobre la Renta y del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios, así como al Código Fiscal de la Federación y a la Ley de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. En la Gaceta Parlamentaria se publicaron los documentos que se turnarán en la sesión de este martes a la Comisión de Hacienda del Senado. P.C. finanzas públicas, Ley de Ingresos China evita admitir recesión más profunda de lo que dice AP Datos oficiales en China muestran una desaceleración económica, pero los escépticos opinan que el enfriamiento es mucho mayor de lo que Beijing admite. Algunos ven un esfuerzo consciente del gobierno chino por evitar el costo político de admitir que la caída es más severa. Datos difundidos el martes muestran que el crecimiento en la segunda economía del mundo se redujo a un ritmo de 6.90% en el tercer trimestre después de expandirse 7.00% en cada uno de los dos trimestres anteriores. Sin embargo, algunos economistas creen que la tasa podría ser hasta de 4.00 por ciento. P.C. China, economía mundial La Jornada Caen reservas a su peor nivel desde enero de 2014: BdeM Por Reuters México, DF. El Banco de México dijo que las reservas internacionales cayeron en mil 89 millones de dólares la semana pasada, el onceavo descenso consecutivo y que dejó los activos internacionales del país en 178 mil 219 millones de dólares, o el nivel más bajo desde mediados de enero del año pasado. En aquel entonces, el 24 de enero, las reservas se situaron en 177 mil 179.1 millones de dólares. La disminución de las reservas en la semana que terminó el 16 de octubre se debió a la venta de mil 200 millones de dólares que realizó el banco central a bancos a través de sus

Por EFE Tokio Japón (19 octubre 2015).- Japón retirará, en virtud del reciente Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), los aranceles del 30 por ciento de productos del campo que el país ha protegido durante décadas, lo que promete generar un fuerte descontento en el sector agrícola. Según adelantaron hoy fuentes del Gobierno a la agencia Kyodo, 174 de los 586 productos incluidos dentro en las cinco categorías que tradicionalmente se han blindado de la competencia exterior -arroz, trigo, carne vacuna y porcina, lácteos y azúcar- quedarán exentos de impuestos aduaneros con el tratado. Entre esos productos se cuentan desde las salchichas o el yogur helado hasta el queso en polvo o la lengua de ternera. No obstante, Japón mantendrá aranceles sobre el 19 por ciento de todos sus productos agrícolas, forestales y pesqueros, un volumen muchísimo mayor comparado con la media -el 1.5 por ciento- del resto de países firmantes. P.C. Japón, economía mundial El Economista Senado recibe de Cámara de Diputados Ley de Ingresos 2016 NOTIMEX El Senado de la República recibió de la Cámara de Diputados las minutas de las leyes de Ingresos 2016, Federal de Derechos, de Presupuesto y de Responsabilidad Hacendaria. También recibió las minutas de las que contemplan reformas, adiciones y derogaciones a las leyes del Impuesto sobre la Renta y del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios, así como al Código Fiscal de la Federación y a la Ley de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. En la Gaceta Parlamentaria se publicaron los documentos que se turnarán en la sesión de este martes a la Comisión de Hacienda del Senado. P.C. finanzas públicas, Ley de Ingresos China evita admitir recesión más profunda de lo que dice AP Datos oficiales en China muestran una desaceleración económica, pero los escépticos opinan que el enfriamiento es mucho mayor de lo que Beijing admite. Algunos ven un esfuerzo consciente del gobierno chino por evitar el costo político de admitir que la caída es más severa. Datos difundidos el martes muestran que el crecimiento en la segunda economía del mundo se redujo a un ritmo de 6.90% en el tercer trimestre después de expandirse 7.00% en cada uno de los dos trimestres anteriores. Sin embargo, algunos economistas creen que la tasa podría ser hasta de 4.00 por ciento. P.C. China, economía mundial La Jornada Caen reservas a su peor nivel desde enero de 2014: BdeM Por Reuters México, DF. El Banco de México dijo que las reservas internacionales cayeron en mil 89 millones de dólares la semana pasada, el onceavo descenso consecutivo y que dejó los activos internacionales del país en 178 mil 219 millones de dólares, o el nivel más bajo desde mediados de enero del año pasado. En aquel entonces, el 24 de enero, las reservas se situaron en 177 mil 179.1 millones de dólares. La disminución de las reservas en la semana que terminó el 16 de octubre se debió a la venta de mil 200 millones de dólares que realizó el banco central a bancos a través de sus

subastas diarias de divisas. Ese monto correspondió a la venta de mil millones dólares resultado de la asignación en las subastas diarias sin precio mínimo, así como 200 millones de dólares, conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios. Por otra parte, las reservas internacionales mexicanas subieron en 111 millones de dólares la semana pasada como resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales. P.C. Banco de México, reservas internacionales Prevé Cepal caída de 14% en exportaciones de AL Por Dpa Santiago de Chile. La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) pronosticó para este año una caída de un 14 por ciento del valor de las exportaciones de la región debido al derrumbe de los precios de las materias primas y la menor demanda de productos de la zona. Es probable además que los envíos al exterior vuelvan a caer el próximo año, advirtió un informe del organismo de Naciones Unidas. "El sesgo recesivo que caracteriza el actual contexto económico internacional impide que el comercio recupere el dinamismo que exhibió en el período previo a la crisis de 2008 y 2009", señaló la Cepal. P.C. Cepal, América Latina, exportaciones Dólar promedia en \$16.99 a la venta en el aeropuerto capitalino Por la Redacción México, D.F. El dólar estadounidense registra este martes un precio promedio de 16.99 pesos a la venta y 16.78 pesos a la compra en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. La divisa se ofrece hasta en 16.92 pesos y se adquiere en un mínimo de 16.76 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 19.80 y su precio más bajo a la compra es de 18.35 pesos. P.C. tipo de cambio En Monterrey, más de 645 mil personas siguen sin TV digital abierta: Nielsen-Ibope Por Miriam Posada México, DF. Nielsen-Ibope, empresa dedicada a medir la audiencia de las televisoras que operan en México, dijo que a tres semanas del apagón analógico en Monterrey 645 mil 441 personas seguían sin poder ver televisión digital abierta y no 472 mil 635 mil como indicó el Instituto Federal de Telecomunicaciones. Agregó que en una "simulación", si el 29 de septiembre, día en que se realizó el apagón en Monterrey, se hubieran apagado en 24 ciudades más en las que esta empresa hace la medición de audiencias, se hubieran quedado sin poder ver televisión 7 millones 467 mil 169 personas. P.C. telecomunicaciones, televisión digital